

伸びる子

やさしく (愛いっぱい)
 かしこく (夢いっぱい)
 たくましく (元気いっぱい)

令和5年
 4月28日
 五島市立
 奥浦小学校
 文責 橋詰絵

第2号



友達いっぱい！ 歓迎集会・遠足(校内)

去る四月十四日、歓迎集会を行いました。

天気が悪く、散策もできず、体育館でのレクリエーションだけになってしまいました。それでも子ども達は二人の新入学生や新しい担任、新しい先生、新しいクラスメイトとレクリエーションを楽しんだり、たくさん話したりして親睦を深めました。

入学式以来、初めて全校のお兄さん、お姉さんの前に立った二人の一年生も、恥ずかしがることなく、かわいく元気にあいさつができました。

かわいい一年生を迎えた二年生から六年生までも、二人の一年生が楽しく過ごすことができるよう、一生懸命活動していました。特に六年生は新学年になってからまだ一週間しかたっていないだったので、最高学年として、自分たちがやるべきことをそれぞれが意識し、みんなのために活動していました。それをフォローする形で、五年生も活動していました。

こういった活動を通して、子どもたちはぐんぐん伸びて行っています。



5月

- 1日(月) 交通安全教室
- 10日(水) 内科検診
(4～6年生)
- 11日(木) 歯科検診
- 12日(金) 委員会活動
- 17日(水) 体力テスト
内科検診
(1～3年生)
- 23日(火) 知能検査
(2・4年生)
QUテスト
(5・6年生)
- 26日(金) 避難訓練

今年は久しぶりの行動制限のない大型連休です。感染予防を十分に行いながら、楽しい思い出を作ってください。

育友会総会から

先日の育友会総会、ご参加いただきありがとうございました。残念ながら全家庭の参加ではなかったのですが、総会の折に保護者の皆様にお願いしたことを再度ここに記載いたします。

学校が育てたい子どもは、(人を)伸ばす子、(自分が、自分で)伸びる子、(弱い)自分に克つ子です。自分だけよければいい、という考えを捨て、そんな弱い心に克ってみんなで伸びていく子どもを育てていきます。また、私たち教師も師を支に変えて、学習面でも生活面でも子どもたちの伸びを支えていきます。もちろん知らないことは教えます。教わって自分の身につけたものを使って自分自身で考え、行動する、そういった子どもたちに育てていきます。

保護者の皆様にも子どもたちの手本となるよう、よろしく願いいたします。